

La semana del niño... ¿de cuál niño?

De cuál niño, preguntan Uds.? Pues señoras, se trata de un niño hipotético, de un niño encantado que tiene que vivir en lindas y saludables casas; de un niño que tiene que comer todos los días: leche, frutas, verduras, huevos y mantequilla; de un niño que juega en lindos jardines con preciosos juguetes; de un niño que tiene bellos trajes y zapatitos; se trata, pues, de un niño que tiene siempre a su lado a sus padres que lo cuidan amorosamente. Eso es todo...

¿Dónde vivirá este niño feliz? Verdad que no vive en el Barrio Keith, ni en el Barrio de Las Latas, ni en los ranchos de las fincas de café, ni en las barracas de las zonas bananeras?

EXPLICACION

Este periódico es financiado y distribuido por las afiliadas que integran la Unión de Mujeres Carmen Lyra.—No se escribe para publicar noticias sensacionalistas, ni pasatiempos, ni sociales y personales. Las pocas páginas que publicamos las ocupamos en comentar los más importantes asuntos de la vida nacional e internacional, tratando de explicarlos en lenguaje sencillo a todas las mujeres del pueblo que no han tenido oportunidad de ir a colegios ni a universidades y que tampoco pueden comprar libros.

Este periódico vale ₡ 0.25.—Las gentes que en él colaboran no ganan ni un cinco al hacer el trabajo de distribución.

Vamos hacia el...

Viene de la página 1

neutralidad que valga; implacablemente los horrores del facismo caen sobre unos y otros y arrasan todas las libertades, sin distinción ninguna.

Ante este peligro, ante esta amenaza, las mujeres de la clase trabajadora, alertadas por las sangrientas lecciones que vivieron los pueblos de Europa en la guerra pasada, levantamos nuestra voz de protesta, en defensa de esos ciudadanos costarricenses, cuyo proceso parece ser un paso más hacia el camino de la dictadura facista, que niega a los pueblos su derecho a defender las libertades que establecen las leyes y las constituciones de los países que como Costa Rica, pregonan a los cuatro vientos los ideales democráticos y la fe en los derechos del hombre, amparados por las Naciones Unidas.

La Unión de Mujeres Carmen Lyra seguirá vigilante la acción de nuestros Tribunales de Justicia, en el desarrollo de este proceso, para aprender la lección que sienten los señores jueces de la República.

Dos nuevos Telegramas al Sr. Presidente de la República

San José, Agosto 13, 1950.

Señor Presidente de la República: Las integrantes de la Unión de Mujeres Carmen Lyra, presentamos ante Ud. formal protesta por los allanamientos cometidos en muchos hogares, por las autoridades, con violación de lo que las leyes estatuyen en estos casos.

Nos sentimos justamente alarmadas, ante el peligro de que se vuelvan a repetir los graves hechos que sufrió la ciudadanía durante la dictadura figuerista.

Atentamente,

Por la Directiva,

Esther Umaña

Cristina Badilla

Julio 10 1950.

Señor Presidente de la República don Otilio Ulate.

Guardias civiles decomisaron a la señora Alicia Astorga, tres pliegos dirigidos a Ud., en los cuales recogía firmas de ciudadanos que piden intervención nuestro Gobierno en las Naciones Unidas, contra el uso de la Bomba Atómica como arma de guerra.

Elevamos ante Ud. protesta contra este hecho; consideramos que hacer campaña en defensa de la paz, no es actividad subversiva.

Atentamente,

Estela Peralta

Luisa de González

Toledo no se puede quedar mirando para el ciprés...

Ahora resulta que con el regreso de don Mario Echandi, don Ricardo Toledo se quedaría sin "güeso". Eso no puede ser jamás... Qué hacer ante tan trascendental problema? Cómo dejar a Toledo viendo para el ciprés?

Imposible! dijo el Honorable Consejo de Gobierno. Vamos a sacar de la nada un nuevo Ministerio, especial, a la medida del señor Toledo. Y dicho y hecho... inmediatamente aparecieron, también de la nada, 24 Diputados dispuestos a aderezar los menurjes necesarios en crear el *chilindrín* para contentar a Toledito. Y aquí tenéis, pues, un nuevo ministerio dotado con tres mil colones. Así se hacen los milagros... a fuerza de sugestión...

"NOSOTRAS"

un periódico al servicio de la mujer. Cómprelo. Léalo. Difúndalo.

Vale sólo 25 céntimos

En preparación

Folleto explicando al pueblo el Problema Eléctrico y la defensa de nuestras fuerzas hidráulicas.

Ud. ¡costarricense! entérese y prepárese para ayudar a defender los intereses nacionales.

No permitamos...

Viene de la página 1

No es posible que permanezcamos indiferentes ante este nuevo crimen de la poderosa compañía norteamericana. Nos robaron nuestras caídas de agua. Se han llevado muchos millones de nuestros bolsillos. Nos están robando el tranvía. Quieren robarnos el río Reventazón y todavía pretenden aniquilarnos más.

Hagamos un frente único todas las mujeres, sin distinción de partidos políticos, para enfrentarnos al pulpo yanqui y defender a todo el pueblo del zarpazo que se anuncia.

4 premios a las 4 compañeras que consigan más firmas para la Paz

La Directiva Central de la Unión de Mujeres Carmen Lyra, acordó dar cuatro premios a las compañeras que realicen el mejor trabajo de recolección de firmas en defensa de la Paz y contra la Bomba Atómica.

¿Cuáles mujeres se harán acreedoras a esta distinción?